

Ressort: Sport

Thomas Schaaf: Natürlich haben wir Qualität verloren

Frankfurt/Main, 30.07.2014, 14:15 Uhr

GDN - Der Trainer des Bundesligavereins Eintracht Frankfurt, Thomas Schaaf, gesteht ein, dass der Klub durch den Weggang der Spieler Pirmin Schwegler, Sebastian Rode und Sebastian Jung "natürlich" Qualität verloren hat. "Aber man kann jetzt nicht immer rumjammern, dass diese Spieler nicht mehr da sind", sagte Schaaf im Interview mit dem Sender Sport1. "Die Spieler, die jetzt da sind, können genauso interessant werden wie die, die wir verloren haben."

Nun hätten andere die Chance, auf sich aufmerksam zu machen. "Besondere Spieler hervorzubringen, das macht viel Spaß", so Schaaf. Für die kommende Saison sei das Ziel, in der Liga eine gute Position einzunehmen, "dass man mit dem Abstieg nichts zu tun hat".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38595/thomas-schaaf-natuerlich-haben-wir-qualitaet-verloren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com